



MÁS INFORMACIÓN:

Web: www.psoealhama.es

Twitter: @PSOEalhama

Facebook: Psoe de Alhama

YouTube: Socialistas Alhama de Murcia

Nota de **PRENSA**

info@psoealhama.es

Alhama de Murcia, 16 de junio de 2021

El Gobierno local rinde cuentas de estos dos años de legislatura frente a una oposición que vive en las tinieblas

Este martes 15 de junio se ha celebrado el primer debate sobre el estado del municipio de la actual legislatura. Una cita marcada por el reglamento orgánico del Ayuntamiento, donde el equipo de Gobierno hace balance de sus actuaciones ante la oposición que debe fiscalizar esas tareas.

Todos y cada uno de los concejales con delegaciones expusieron el trabajo realizado, así como los proyectos comprometidos para estos cuatro años. Sin duda una primera mitad de legislatura que ha estado marcada por el mayor drama social, económico y sanitario de nuestro tiempo, como es la pandemia de la Covid-19, y que ha condicionado también la gestión política y administrativa del municipio.

Ha quedado patente, tras estos meses, que las prioridades cambiaron y los objetivos del equipo de Gobierno se centraron en proteger a la población alhameña, así como apoyar a los sectores más afectados, especialmente hosteleros y comerciantes, para intentar no dejar a nadie atrás y estar al lado de las personas que más han sufrido las consecuencias de esta crisis.

Todo ello sin dejar de lado los proyectos en marcha y aquellos que son importantes para seguir transformando Alhama y sus pedanías, para seguir avanzando. Entre los que destacan los nuevos contratos de servicios que se están licitando y que van a mejorar la imagen y el bienestar de todos nuestros vecinos y vecinas, como el contrato de recogida de residuos, el de mantenimiento y limpieza de parques y jardines o el de limpieza de instalaciones municipales, entre otros, que se suman a la creación de la empresa pública del agua, que también va a ser vital para esa transformación del municipio, con mayores y mejores inversiones.

La cuarta fase de ampliación del parque industrial, que ya es una realidad, va a suponer que más empresas sigan implantándose en el municipio, generando nuevas oportunidades laborales. También se va a culminar la última fase de restauración del Castillo, y poner en marcha proyectos unidos al Plan de Sostenibilidad Turística de Sierra Espuña, de la mano del ministerio de Fomento, que harán de Alhama un destino de calidad para los visitantes.

La modernización de la red de cercanías y la llegada del AVE, supondrán un impulso nunca antes visto a nuestra economía y desarrollo. Así también, la llegada de los fondos europeos, conseguidos por el Gobierno de España, transformará la imagen de Alhama y sus cinco pedanías, y supondrá la explosión definitiva de las expectativas de nuestros vecinos y vecinas.

Otra inversión que verá la luz en poco tiempo es el nuevo recinto ferial, que permitirá disfrutar de unas fiestas mucho más grandes y acordes con la realidad de un municipio de 22.000 habitantes, tal como vienen demandando los vecinos y vecinas.



MÁS INFORMACIÓN:

Web: www.psoealhama.es

Twitter: @PSOEalhama

Facebook: Psoe de Alhama

YouTube: Socialistas Alhama de Murcia

La renovación de redes ha sido una constante desde 2015, donde la concejalía de Infraestructuras y Servicios Públicos está realizando una gran apuesta que debe seguir en los próximos años para cambiar todas las tuberías por un importe de 27 millones de euros. Además, la eficiencia energética es otro buque insignia del Gobierno socialista, que está acometiendo el cambio de luminarias de todas las farolas del alumbrado público por sistemas LED para reducir la contaminación lumínica y las emisiones de CO₂ a la atmósfera, lo que también supone un importante ahorro en la factura.

Los dos próximos años van a ser fundamentales para acometer la reforma del centro urbano, con la creación del nuevo parque de La Cubana como gran pulmón verde, que posibilitará la recuperación de nuestras aguas mineromedicinales a través de la construcción de un centro termal.

Otra inversión ya realizada, como la reforma integral del salón de actos de la casa de la cultura, abrirá sus puertas en unas semanas, tras haber superado lo peor de la pandemia, para el uso y disfrute de la población. Ésta, junto con la mejora de todas las instalaciones deportivas y los centros educativos muestra el interés del equipo liderado por la alcaldesa Mariola Guevara de conseguir una Alhama más moderna, igualitaria y llena de oportunidades. Algo que contrasta con el calamitoso Gobierno regional, ausente, que no asume sus competencias y no cumple con los ayuntamientos, siendo la única comunidad autónoma que no cuenta con una Ley de Financiación Local y que tampoco asume las necesidades más urgentes que reclamamos.

El arreglo de la carretera RM-515 no puede esperar más, lo exigen los vecinos, que se sienten engañados por el Partido Popular después de años de excusas y promesas sin cumplir. Otra actuación esencial, ahora más que nunca, es la ampliación, renovación y traslado del servicio de urgencias, para posibilitar que el centro de salud disponga de más espacio para dar un servicio de mayor calidad a los pacientes y que sus profesionales sanitarios puedan trabajar en condiciones dignas. Sin olvidar la ampliación de la residencia de mayores, que se ha quedado pequeña para albergar a quienes desean tener una plaza ahí.

Lo peor del debate fue sin duda la actitud de los partidos de la oposición, de todos sin excepción, pero especialmente sangrante es la falta de interés de los tres partidos de la derecha que se sientan en el Pleno, como son Vox, Ciudadanos y Partido Popular, que han tenido o tienen responsabilidades de Gobierno en Murcia y que no han hecho absolutamente nada para tender puentes entre la administración regional y el Ayuntamiento de Alhama. Todo lo contrario, se han dedicado a levantar muros, poner palos en las ruedas, hostigar y criminalizar la gestión pública del Ejecutivo local. Estos concejales se han olvidado de los intereses generales de los alhameños, solo están preocupados de su acomodo particular.

Escuchando los discursos de los partidos de la oposición se describe un municipio en tinieblas, irreal, que solo está en su imaginación, pero que en nada se corresponde con la realidad del día de día, donde Alhama es un referente para la mayoría de localidades del nuestro entorno.

Cuando por fin hayamos superado esta situación, los alhameños echarán la vista atrás, se preguntarán qué hizo la oposición, dedicada a la bronca continua en redes sociales, intoxicando a la opinión pública, mintiendo y buscando acomodo a través de sus jefes regionales. Frente al trabajo del equipo de Gobierno para ayudar a que Alhama siga avanzando, a través de una gestión que ha estado centrada en atender todas las necesidades de la población, con la Alcaldesa y los concejales socialistas luchando sin descanso, dejándose a piel todos los días, fines de semana, festivos, cada vez que ha hecho falta, para salir de ésta. Afortunadamente, y gracias al comportamiento ejemplar de cada uno de nuestros vecinos y vecinas, lo estamos consiguiendo.